
TESTIMONIANZA GMG CRACOVIA 2016 (Elena Ferro) 

 

L’esperienza della GMG l’ho vissuta per chiamata, come se il Signore mi avesse detto “Elena, io ti voglio a 

Cracovia”. Inizialmente non me ne resi conto perché, principalmente, la mia idea di partecipare è nata dopo 

aver assaporato, tanti anni fa, la gioia degli amici che l’avevano vissuta. 

Non mi sono resa conto che potesse essere una vera chiamata a parteciparvi. Me ne sono resa conto 

solamente durante il viaggio di ritorno. Ho lottato per poter essere presente e sono felice di esserci stata. 

Inizialmente ero parecchio titubante per aver scelto il viaggio lungo. Le mie preoccupazioni sono svanite 

non appena sono scesa dall’autobus e ho visto l’accoglienza che ci avevano riservato quella comunità e 

quelle famiglie. 

Sinceramente non avrei mai pensato ad un’accoglienza simile. La famiglia ci ha adottati come fossimo loro 

figli ma ritengo che questo l’abbia fatto l’intera comunità.  

Ho imparato tanto da quel bellissimo popolo: prima di tutto, l’amore per il Signore. Sì, perché il popolo 

polacco ha una grandissima Fede. In Chiesa c’era silenzio assoluto. Sicuramente la mia Fede, dopo 

l’esperienza della GMG, è cresciuta e rafforzata, non solo per aver sperimentato la Fede di questo popolo 

ma anche per aver potuto trascorrere questi giorni con i ragazzi di tutto il mondo e sentirmi parte con loro 

di una grandissima famiglia. 

Poi ho imparato la loro attenzione agli altri, al prossimo; il vedere Dio in ogni cosa e il mettere Dio sempre 

al primo posto. Infine, ho sperimentato e apprezzato il loro amore per la musica e il canto, sempre 

bellissimo e toccante. 

Da questa GMG mi porto a casa tante cose, sarebbe quasi impossibile elencarle tutte. Sicuramente porto a 

casa i tanti volti, i tanti sorrisi, le parole del Papa e dei ragazzi intorno a me, le amicizie, quelle nuove e 

quelle rafforzatesi, la gioia e l’entusiasmo percepibile in ogni momento della GMG. 

Ringrazio il Signore di avermi chiamata a parteciparvi perché la considero una tappa fondamentale per il 

mio cammino di Fede, di crescita e di persona.  

  

 

 

 


